

ISSN 1671-170X
CN33-1266/R

肿瘤学杂志

ZHONGLIUXUE ZAZHI

JOURNAL OF
CHINESE ONCOLOGY

浙江省肿瘤医院
浙江省抗癌协会



ISSN 1671-170X



2014年第20卷第

6

期

中国科技核心期刊 中国科技论文统计源期刊 中国抗癌协会系列杂志

肿瘤学杂志

2014 年第 20 卷
第 6 期目次

Journal of Chinese Oncology 2014, Vol.20, No.6 Contents

《肿瘤学杂志》中国科技核心期刊

网上投稿 <http://www.chinaoncology.cn>



专题报道 Special Reports

肺肿瘤研究专题

- RNA 干扰 *c-Met* 基因表达对非小细胞肺癌侵袭和迁移及顺铂敏感性的影响...沈 青 徐立群 陈清勇等(441)
The Effects of RNA Interference to *c-Met* Gene on Invasion and Migration of Human Non-small Cell Lung Cancer and the Sensitivity to Cisplatin.....SHEN Qing, XU Li-qun, CHEN Qing-yong, et al.
- 肺腺癌新分类在预测 I b 期非小细胞肺癌预后中的价值.....曹玉娟 王德林 刘承伟等(448)
The Predictive Value of New Lung Adenocarcinoma Classification on the Prognosis of Non-small Cell Lung Cancer Stage I bCAO Yu-juan, WANG De-lin, LIU Cheng-wei, et al.
- 肿瘤抑制因子 TIMP2 在肺癌组织中的表达及其临床意义.....吴永凯 刘永煜(452)
Expression of TIMP2 in Lung Cancer Tissues and Its Significance.....WU Yong-kai, LIU Yong-yu
- p53 和 MMP-2 在肺癌组织中的表达及意义.....张书卿 张绪良(456)
Expressions of p53 and MMP-2 in Lung Cancer Tissues and Their Significances.....ZHANG Shu-qing, ZHANG Xu-liang
- 注射用薏苡仁油在晚期非小细胞肺癌化疗中的作用.....谭 兵 吴府容 白 玉等(460)
Effect of Coix Seed Oil Injection in the Treatment for Advanced Non-small Cell Lung Cancer...TAN Bing, WU Fu-rong, BAI Yu, et al.
- 酪氨酸激酶抑制剂与化疗交替联合治疗晚期肺腺癌的临床疗效.....王 礼 吴月兵 余伟江等(464)
The Effect of Tyrosine Kinase Inhibitors Alternately Combined with Chemotherapy in the Treatment for Advanced Lung Adenocarcinoma.....WANG Li, WU Yue-bing, YU Wei-jiang, et al.
- 肺癌脑转移患者的临床特征及预后分析.....徐春华 于力克 张 宇(468)
Clinical Features and Prognosis for Lung Cancer Patients with Brain Metastasis.....XU Chun-hua, YU Li-ke, ZHANG Yu

基础·临床研究 Basic and Clinical Research

- Biglycan 及 VEGF 对结肠癌细胞增殖、凋亡能力的影响及分子机制.....邢晓静 谷小虎 马天飞(471)
Effect of Biglycan and VEGF on Proliferation, Apoptosis of Colon Cancer Cells and Its Mechanism
.....XING Xiao-jing, GU Xiao-hu, MA Tian-fei
- 辣椒碱对结肠癌细胞自噬抑制作用的研究.....朱剑梅 金科(477)
The Inhibition Effect of Capsaicin on Autophagy in Colon Cancer Cell.....ZHU Jian-mei, JIN Ke
- 重楼皂苷 I 对胰腺癌 PANC-1 细胞体外放射敏感性的影响.....江 皓 赵鹏军 冯建国等(483)
Radiosensitivity of Paris Saponin I on Pancreatic Carcinoma Cell Line PANC-1 in Vitro
.....JIANG Hao, ZHAO Peng-jun, FENG Jian-guo, et al.
- 高危型 HPV 负荷量与宫颈病变及术后随访的相关研究.....郎妙双 马成美(488)
The Correlation of High-risk Type Human Papillomavirus Load with Cervical Lesions and Follow-up After LEEP
.....LANG Miao-shuang, MA Cheng-mei
- CCNG2 在肾癌组织中的表达及其临床意义.....崔大为 程云杰 孙国贵(492)
Expression of CCNG2 in Kidney Cancer Tissue and Its Significance.....CUI Da-wei, CHENG Yun-jie, SUN Guo-gui
- cN0 甲状腺微小癌复发因素分析.....张伟军 王震宇 郭顺利(496)
Analysis of Recurrence Factors of cN0 Thyroid Microcarcinoma.....ZHANG Wei-jun, WANG Zheng-yu, GUO Shun-li
- 尼妥珠单抗同期调强放疗及化疗治疗食管癌的临床研究.....伍楚蓉 张启周 杨 文等(500)
Clinical Study on Nimotuzumab Combined with Intensity-modulated Radiotherapy and Chemotherapy for Esophageal Cancer
.....WU Chu-rong, ZHANG Qi-zhou, YANG Wen, et al.

综 述 Reviews

- 中西医对癌症恶病质干预作用的研究概况.....张蕴超 张 欣 杨佩颖等(504)
The Research of Intervention Effect of Traditional Chinese and Western Medicine on Cancer Cachexia
.....ZHANG Yun-chao, ZHANG Xin, YANG Pei-ying, et al.
- 上皮—间质转化与肿瘤侵袭转移关系的研究进展.....吕文姣 周京旭(508)
Relationship of Epithelial-mesenchymal Transition with Tumor Invasion and Metastasis.....LV Wen-jiao, ZHOU Jing-xu

经验交流 Communications

- 加巴喷丁与胃复安辅助控制化疗后恶心呕吐的临床观察.....曹启军 李艳红 王海霞(512)
An Analysis of Gabapentin and Metoclopramide in the Treatment for Chemotherapy-induced Nausea and Vomiting
.....CAO Qi-jun, LI Yan-hong, WANG Hai-xia
- 新疆地区妇科恶性肿瘤老年患者围手术期特点分析.....王 芬 玛依努尔·尼亚孜(515)
Analysis of Perioperative Features in Elderly Patients with Gynecologic Malignancies.....WANG Fen, MAYINUER Niyazhi
- 国产帕洛诺司琼对预防胃肠道肿瘤化疗所致恶心呕吐的临床观察.....陆 虹 陆 晓 符 炜等(518)
Clinical Observation of Palonosetron Hydrochloride on Prevention of Chemotherapy-induced Nausea and Vomiting
in Gastrointestinal Cancer.....LU Hong, LU Xiao, FU Wei, et al.
- 内镜下切除结直肠癌后追加根治手术相关风险探究.....曹益晟 余永明 胡旭军等(520)
Risk Factors of Additional Radical Surgery After Endoscopic Resection for Colorectal Cancer
.....CAO Yi-sheng, YU Yong-ming, HU Xu-jun, et al.

应用超声刀精细化被膜解剖法在甲状腺全切术中的应用价值.....王焕根 陈 江 方孙阳(524)
The Value of Meticulous Capsular Dissection Technique with Ultrasonic Scalpel for Total Thyroidectomy
.....WANG Huan-gen, CHEN Jiang, FANG Sun-yang
术前辅助化疗+支气管成形肺叶切除术治疗Ⅲa 期中央型非小细胞肺癌的疗效观察
.....喻光懋 王海勇 张 楚等(526)
Preoperative Adjuvant Chemotherapy Combined with Bronchoplastic Lobectomy in the Treatment for Central Non-small
Cell Lung Cancer Stage Ⅲa.....YU Guang-mao, WANG Hai-yong, ZHANG Chu, et al.

短篇报道 Case Report

多发内分泌肿瘤 1 型 1 例报道.....俞方荣 吴 凡(529)
Multiple Endocrine Neoplasia Type 1; One Case Report.....YU Fang-rong, WU Fan

读者·作者·编者 Reader·Author·Editor

《肿瘤学杂志》投稿须知.....(463)
《胸部肿瘤放射治疗策略》出版启事.....(476)
《中国肿瘤》杂志、《肿瘤学杂志》联合征订征稿启事.....(487)
《肿瘤学杂志》被评为第五届华东地区优秀期刊.....(491)
关于启用稿件远程处理系统的通知.....(532)

英文审校 高永良 责任编辑 张爽爽

肿瘤学杂志(月刊)	Journal of Chinese Oncology (Monthly)
第 20 卷第 6 期(总第 140 期)	Vol.20, No.6
2014 年 6 月 20 日出版 1995 年创刊	Established in 1995
主 管 浙江省卫生和计划生育委员会	Charged with Health and Family Planning Commission of Zhejiang Province
主 办 浙江省肿瘤医院	Sponsored by Zhejiang Cancer Hospital
浙江省抗癌协会	Zhejiang Provincial Anti-Cancer Association
协 办 全国肿瘤防治研究办公室	Assisted by The National Cancer Research and Control Office
中国癌症基金会	China Cancer Foundation
中国生物医学工程学会	Division of Targeting Therapy Technology for Cancer,
肿瘤靶向治疗技术分会	Chinese Society of Biomedical Engineering
出 版 浙江《肿瘤学杂志》社	Published by Editorial Board of Journal of Chinese Oncology
杭州市半山桥广济路 38 号(310022)	38 Guangji Road
电话 (0571)88122280	Banshanqiao, Hangzhou 310022, PRC.
传真 (0571)88147297	Tel (0571)88122280
电子信箱 zlxzz04@126.com	FAX (0571)88147297
http://www.chinaoncology.cn	E-mail: zlxzz04@126.com
名誉社长 余传定	http://www.chinaoncology.cn
社 长 毛伟敏	Honorary Editor YU Chuan-ding
主 编 毛伟敏	Director of Journal Agency MAO Wei-min
编辑部主任 夏庆民	Editor in Chief MAO Wei-min
印 刷 杭州长命印刷有限公司	Editorial Director XIA Qing-min
广告经营许可证 3300004000056	Printer Hangzhou Changming Printing Co.Ltd.
国内发行 浙江省报刊发行局	Subscriptions Distributor Zhejiang Post Office
订 阅 全国各地邮局	Domestic Local Post Office
	Foreign China National Publishing Industry Trading Corporation(P.O.Box 782, Beijing, China)

国内统一刊号 CN 33-1266/R 邮发代号 32-37 定价: 全年 96 元, 每期 8 元



国家一类新药

CFDA唯一 明确定位在乳腺癌治疗上 的中药生物转化药

对三阴乳腺癌有效



专利号：ZL 2006 1 0147741.8
专利号：ZL96116920.6
国际专利主分类号：A61K35/70

企业名称：启东盖天力药业有限公司
生产地址：江苏省启东市经济技术开发区和平南路88号
邮政编码：226200
电话号码：0513-83321533
传真号码：0513-83324527
网 址：www.gaitianli.com.cn



- 诱导乳腺癌细胞凋亡，抑制增殖
- 抑制雌激素信号通路
- 抑制肿瘤新生血管生成
- 重整免疫系统，控制免疫性炎症
- 对顺铂等多种化疗药的耐药性产生逆转

GAITIANLI 盖天力药业